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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。

タイのナコンパノムから、昨日（11月26日）20：30

関空に帰って来ました。

吹田西ロータリークラブの国際奉仕事業として、ナ

コンパノムロータリークラブの皆さんの協力を得て、

タイのナコンパノムの学校に冷却機付き浄水器設置事

業を200７年から始まり、今年で18年目になります。今

年 2校寄贈し34校目の寄贈になります。

私は、会長として初めて参加して事業の重要性を認

識し、今後の益々の交流を深めて行きたいと思いまし

た。今まで事業を継続してきたメンバーに敬意を表し

たいと思います。

参加メンバーの田中パスト会長は、85歳で10年振り

に参加で大変歓迎されました。

橋本パスト会長、榎原副会長は、入会以来参加と聞

きました。坂本幹事・瀬川委員長、お疲れ様でした。

今後、国際奉仕事業の委員長が継続し、この事業を

発展することを願いたいと思います。

さて本日のネタです。

国がエネルギーの2050年のカーボンニュートラルを

目指して、省エネ対策商品に対し補助金を毎年出して

おります。

2023年は約3,000億円でしたが、2024年は 3 省（国

土交通省、環境省、経済産業省）合わせて約4,000億

円超の補助金が「住宅省エネ2024キャンペーン」とし

て住宅のリフォーム工事内容に応じて補助金が交付さ

れる予定です。

その中で自分の業界の話になりますが、給湯省エネ

事業については580億円の補助金が計上されており、

高効率給湯器（ヒートポンプ給湯器、ハイブリット給

湯器、家庭用燃料電池）が対象になっております。何

れの対象品も昨年より補助金額が上がっている状況です。

日本のエネルギー自給率は2021年で僅か13％、海外

からの輸入に頼らざるを得ないエネルギー資源の乏し

い状況の中で日々の生活をしており、国際情勢が悪い

中、ロシアから天然ガスの輸入を ９％も依存せざるを

得ない状況に有ります。

国は各家庭で天然ガスを使用している機器につい

本日の例会

第1911回例会　令和 5 年12月 4 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
ナコンパノムRCとの共同事業「CWP」

（クリーンウォータープロジェクト）の実施報告
瀬川　　昇 国際奉仕担当理事
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て、出来るだけ早期に高効率な機器への転換を図り、

エネルギーの無駄を少しでも無くし依存度を減らした

いあらわれだと思います。

配付した資料のエネルギー自給率とロシアへの依存

度の数値は、エネルギー資源庁の資料から抜粋したも

のです。

本日は、タイのナコンパノムのクリーンウォーター

プロジェクトの報告と感想及び、エネルギーのお話で

会長の挨拶とさせていただきます。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　江村委員

本日のお客様はいらっしゃいません。

会員メンバーで、本日の例会をごゆっくりお楽しみ

ください。

幹事報告	 坂本幹事

1 �．11月22日～26日までナコンパノムRCへ訪問して

まいりました。会長挨拶でもありましたように非常

に充実した訪問となりました。今回初めて、Zoom

であちらと日本を繋げてのミーティングも行うこと

が出来て良かったと思います。詳細は次週の瀬川国

際奉仕委員長の卓話をお楽しみに。

2 �．ロータリー財団より年次基金に対する寄付への襟

ピンが届いておりますので、感謝と共にその贈呈式

を行います。呼ばれた方は前にお越しください。

①ポールハリスフェロー（PHF）＋6 �尾家パスト会長

②ポールハリスフェロー（PHF）＋5 �小川パスト会長

③ベネファクター　恒久基金　　　���阿部会長

3 �．地区大会の名札と「地区大会当日の案内とお願

い」を配付しています。

4 �．本日例会後に理事会があります。理事の皆様はお

集まりください。

5 �．事務局は11月2９日（水）出勤、30日（木）、12月 1 日

（金）お休みです。

　緊急の場合は幹事までご連絡お願いします。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　3９名　　出席会員数　34名

●来　　　客　 0名　　本日の出席率　９4．44％

●１１月 6 日の出席率（メーキャップ含む）１00％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

今週12月1日（金）は当クラブ主催のクリーンデーです。

午前 ７ 時30分に、当ビル 1 F西口に集合よろしくお

願い致します。

寒そうなので防寒対策をしてご参加ください。終了

後はモーニングに行きますのでお時間ある方はご一緒

しましょう。

親睦活動委員会	 堀委員長

お配りしているご案内のとおり、12月18日（月）にＷ

大阪にてクリスマス移動家族例会を開催致します。マ

リオット系列で安藤忠雄氏のデザイン監修、2021年開

業の人気ラグジュアリーホテルです。ご家族の会費の

記載はございますが、小さなお子の場合は別途柔軟に

対応致します。奮ってご参加ください。

開催日時：12月18日（月）　1７：30　開場・受付

　　　　　　　　　　　　18：00　例会開始

開催場所：Ｗ大阪（大阪市中央区南船場 4－1－3）

※現地集合・現地解散です。

※�地下鉄御堂筋線「心斎橋」駅から御堂筋沿いに北

へ徒歩 3分です。

参加会費：会員18,000円／会員ご家族12,000円



ロータリー財団委員会	 福原委員長

本日、佐々木会員より寄付をいただきました。ご協

力ありがとうございました。

職業奉仕委員会	 橋本（幸）委員長

西村会員の企業であります、泉州電業様で11月 ７ 日

～ 8日の 2日間、職業体験学習が実施されました。豊

津西中学校の 2年生 3人が参加し、会社の概要説明の

後、大阪物流センターの見学事務、吹田加工センター

での見学入力作業などを体験されました。参加者から

は、初めての環境で驚きがあったり、社員さんの優し

い対応に感謝したり、ビジネスマナーの勉強を受ける

などの貴重な体験が出来たと喜びの声が届いています。

もう一点、私の職業タウンページに、現在掲載され

ていないメンバーのボックスに私の職業タウンページ

記入用紙を入れています。12月20日までに橋本幸治ま

でご提出お願いします。

��

お誕生日のお祝い　12月

�

会　　員
　尾家会員
　木田会員
　近藤会員
　佐々木会員

会員夫人
　梶山会員夫人
　佐藤会員夫人
　村上会員夫人

�

野球同好会	 清水（大）会員
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杯争奪野球大会結果について

1 �．11月18日（土）　ダブルヘッダー　万博公園スポー

ツグラウンド

第 3戦　第 1試合� ９ ：30～11：00　対城北RC　

3塁側ベンチ　コート 4　

　　　　一　二　三　　　　　　　�計

城　北　13　 ９ 　　　　　�　　　　22

吹田西　 1　 0　負傷者棄権　　�　 1

前回に続きダブルヘッダーの 1試合目、極寒のうえ

前夜の雨でぬかるんだグラウンドの中 ９人ギリギリで

臨んだ試合、メンバーの大半が慣れない守備位置で

石﨑総監督もフル出場で頑張りましたが、城北さんの

若さが爆発して打ち込まれ、 2回終了後負傷者が出た

ため試合続行不可能となり、あえなく棄権試合となり

1対22で敗戦いたしました。

第 4戦　第 3試合�13：10～14：40　対くずはRC

吹田西RC（不戦敗） 0対 ７くずはRC

試合は午後から参加可能な会員がいましたが、寒さ

と負傷者、会員の体調健康を鑑み棄権を選択して不戦

敗となりました。第 1試合終了後に伊藤会員の奥様が

前回に引き続き手作りの豪華な美味しい食事、今回は

一人ずつお弁当にして持って来て頂き、「伊藤食堂」

でしっかり腹ごしらえをして臨もうと思っていたので

すが棄権となってしまったので、現地はあまりにも寒

く各自お弁当を持ち帰って食べさせて頂きました！

伊藤直前会長・奥様、今回も美味しいお料理を本当

にありがとうございました！！

2 ．11月25日（土）　万博公園スポーツグラウンド

第 5戦　第 1試合� ９ ：30～11：00　対中之島RC

3 塁側ベンチ　コート 2

　　　　一　二　三　四　五　　　計

吹田西　 0　 5　 0　 2　 0　　　 ７

中之島　 0　 1　 2　 0　 2　　　 5

ブロックリーグ最終戦、今回も ９人ギリギリで臨ん

だ試合、瀧川（健）会員が初先発！初登板とは思えない

素晴らしいピッチングで 5 回を完投、打線も繋がり



石﨑総監督もフル出場！７９歳とは思えぬハッスルプ

レーで大活躍され ７対 5で最終戦を勝利で終える事が

出来ました！

これで通算 2勝 3敗（ 1棄権敗、 1不戦敗）となり

残念ながら決勝戦には進めず阿部会長の掲げた優勝は

成りませんでしたが、明るい兆しの見えた充実した楽

しい大会でした。来年度こそ優勝目指し頑張りたいと

思います。皆様応援ありがとうございました！

ニコニコ箱	 西村SAA

●杦本パスト会長　長野の実家で、杦本ファミリーの

叙勲パーティーが出来て幸せでした。

●石﨑パスト会長　結婚記念日のお花ありがとうござ

いました。

●榎原会員　嫁のバースデープレゼントありがとうご

ざいました。

●江村会員　野球同好会の皆様、お疲れ様でした。

●佐々木会員　結婚記念日のお花ありがとうございま

した。

●坂口パスト会長　結婚記念日のお花ありがとうござ

いました。

●清水（大）会員　野球同好会の皆様、ガバナー杯お疲

れさまでした！決勝にはいけませんでしたが、頑張

りました！

●瀬川会員　ナコンパノム無事帰ってきました。楽し

かったです。

●西村会員　ナコンパノムお疲れ様でした。来年は参

加します。

●福原会員　本日卓話します。よろしくお願いします。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 3７,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱� ７08,580円

　　　　　　　累計のニコニコB� 500円

卓　　　話

ロータリー財団月間
「ロータリー財団について」
� 福原　斉　ロータリー財団委員長

日頃、皆様にご寄付をいただいているロータリー財

団についてお話させていただきます。

従来からの会員の皆様は、良くご存じかと思います

が新入会員の方へのご説明と皆様の再認識をしていた

だければと思います。

2023－24年度国際ロータリー第2660地区ロータリー

財団セミナーの資料を使用して進めていきます。

ロータリー財団とは皆様の寄付を「世界で良いこと

をするための基金」として様々な奉仕活動を行うため

に管理・運用する機関です。

寄付金はシェアシステムと呼ばれる仕組みを通じ

て、人道的プロジェクト、奨学金、職業研修チームな

どを支える補助金に生まれ変わります。

寄付金は以下の種類があります。

1．年次基金寄付　

国際財団活動資金（WF）と地区財団活動資金

（DDF）に等分され、地区は、寄付の 3年後にDDF

をクラブや地区、または財団のプロジェクトのため

に活用できます。DDFの半分までを地区補助金と

して使用でき、残りをグローバル補助金の申請、ポ

リオプラスやロータリー平和センターの支援、ほか

の地区への寄贈のために使うことができます。

WFは世界の最優先課題に取り組む活動に資金を

提供するものです。

いずれも奉仕活動を支える主な資金源です。

2．ポリオプラス基金寄付



全ての子供にポリオ予防接種を行うために生かさ

れ、この趣旨に賛同しているビル＆メリンダ・ゲイツ

財団から 2倍の上乗せの対象となります。

3．恒久基金寄付

基金は投資され元本は支出されることはなく、利

用可能な収益の一部が財団プログラムを恒久的に支

えます。

4．ロータリー災害救援基金

クラブや地区による災害救援活動や復興活動に生

かされます。

当クラブにおいては、全会員の方に年次基金寄付

160＄と恒久基金寄付として10＄をお願いしていま

す。ポリオプラス基金寄付はクラブの予算から一人当

たり50＄を支出しています。

地区の目標に対して年次基金寄付は150＄に対し

+10＄、恒久基金寄付については会長にベネファク

ターとして1,000＄の寄付をいただくことにより各会

員の負担を10＄として達成しています。これにより地

区からの補助金について100％を受領できます。

続いて地区からの補助金について説明します。

留意事項としましては、それぞれの補助金に金額の

制限があることです。

地区財団補助金はプロジェクト総額40万円以上、ク

ラブ負担額は補助金と同額以上、申請から交付まで 2

年サイクルであるということ、基本は単年度の事業で

あることなどです。

その他支出先についても制限が設けられていますの

で、補助金ハンドブックを熟読する必要があります。

1．財団補助金の管理・運用についてです。

資金管理小委員会において審査・承認が行われ、

様々な規則、基準があります。

RI為替レートの変動により調整が必要となる場

合があります。

2 �．ロータリーの最優先目標であるポリオの根絶につ

いて

ポリオプラス基金寄付はポリオの根絶に利用され

ます。

ロータリー財団の寄付金に対してビル＆メリンダ・

ゲイツ財団から 2倍の上乗せがあります。

ポリオの現状はあと少しではありますが根絶には

至っておりません。

ちなみに「プラス」とはポリオ根絶の取り組みに

より築かれたインフラやファンドレイジング（資金

調達）とアドボガシー（社会的弱者の権利擁護）の

ノウハウ（遺産）を他の疾病対策に生かしていくこ

とも意味します。

3．奨学金プログラムについて

米山奨学生とは異なる制度となります。

奨学金については授与額、就学先等により 3種類

あります。

最後に ９ / 2（土）開催された「ロータリー財団セミ

ナー」内のプログラム、第2７７0地区201９－20年度ガバ

ナー小林　操様の講演の動画を時間までご覧いただき

ます。

ポリオサバイバーであり現在も左手に麻痺を抱えて

おられます。

身近に、罹患された方がおられないのでわかりにく

かったのですが、このお話を聞いて実感として感じる

ことが出来ました。

なお、全編については地区から送付いただいたもの

をダウンロードしていますのでご希望の方は申し出く

ださい。



Suita West RC

ガバナー杯　試合風景

伊藤食堂　開店　おいしそう！

伊藤直前会長の奥様、お弁当ありがとうございます。 最終戦　頑張るぞ！

ガバナー杯　野球同好会の面々　はいパチリ！

本日の卓話者　福原　斉ロータリー財団委員長

卓話内容


